
      Compte rendu du bureau du Conseil de Quartier du Canal du 5 septembre 2019

Diffusion
Membres du bureau du conseil de quartier

Conseillers municipaux référents
Intervenants

Auditeurs libres
Cabinet du Maire (chef de cabinet et secrétariat)

Informations
http://blog-port-sud.fr/

Contact
conseil.canal@mairie-ramonvile.fr

Présents
Martine Aguera, Christine Arod (représentante Caracole), Dominique Brière, Pascale Fine Lestarquit, Aurélie 
Guilhot, Bernard Hoarau, Jean-Pierre Julou, Fabienne Landry, Jean-Jacques Meric, Annick Pol, Jean Lubac
Claude Griet (conseillère municipale référente du CQ),

Bernard Passerieu (conseiller municipal délégué en charge des Espaces verts, Voirie, Entretien et sécurité 
des bâtiments)
Pablo Arcé (conseiller municipal adjoint en charge de la Démocratie et la Communication)

Auditeurs libres : Chantal Leloup, Christiane Cabot, Robert Cabot, Dijella Bagoudou

Absents
Pauline Dournaux, Veronique Font, Claire Garcia, Dominique Gilbon, Jean-Claude Marcoud, Julien Laurent, 
Bruno Lazare (coordinateur), Xavier Pinon, Pierre Vielcanet (représentant Réseau Brassens)
Valérie Letard (conseillère municipale référente du CQ)

Décision / action

1/ Forum des associations du samedi 7 septembre

- Stand commun aux CQ (14h - 18h): pour le CQ Canal, présence de Jean 
Lubac – éventuellement Christine Arod en complément si besoin. Une affiche a 
été proposée qui sera imprimée par la Mairie

- Présentation du résultat du vote des ramonvillois au budget participatif 
(14h30) : Jean Lubac pour le CQ Canal

NB pour les éventuels futurs budgets participatifs, re-préciser le rôle exact du 
CQ pour l’identification des projets et leur suivi

2/ Nettoyage des berges
Option 5 octobre (note post réunion : délai un peu court pour maintenir cette 
date)
Définir la zone géographique
Idée de développer le projet sur différentes rues du quartier

 
Avec Xavier Pinon pour 
redéfinir la future action : 
- achat nouvelles pinces, 
gants ?
- zone géographique ?
- contacter le SICOVAL pour 
bennes
-...

3/ Bilan du cinéma en plein air du 31 août
Très bonne expérience
Problème de courant en fin de 1ere partie => utiliser 2 branchements de la salle

A renouveler l’année 
prochaine

http://blog-port-sud.fr/


de quartier
Principe du vote OK - 
Pop corn et petite restauration OK
Un peu plus de 150 pers (cf année dernière)
Éviter la VO et sous titrage

4/ Suite consultation des habitants

Rd Point Salvador Allende
Travaux réalisés : trottoir à l’intérieur du rd point – sortie du rd point – passages 
piétons (panneau avertisseurs à venir – cf demande du CQ) – remplacement 
des plots par de la terre (+ plantations à venir). NB : le quartier Port Sud sera 
intégralement à 30 (arrêté municipal à venir)
Attention : devant la pharmacie, les voitures peuvent emprunter le passage 
piétons => prévoir des plots

Ch de Mange Pommes
- Proposition des habitants lors d’une réunion le 13 juin
- Proposition de la Mairie/ SICOVAL sur la base de cet échange courant octobre
- Proposition de Mme Bagoudou d’une nouvelle consultation en mode 
participatif.
NB  projet qui ne verra pas le jour avant fin 2020/2021

Il est important en amont 
des consultations des 
habitants de clarifier les 
objectifs de la Mairie, ce qui 
est déjà enclenché, les 
contraintes techniques et de 
calendrier, la marge de 
manœuvre,... pour que les 
propositions faites par les 
habitants n’avèrent pas 
inutiles

Pour le ch de MP : 
À voir l’intérêt d’une 
consultation des habitants 
en amont de la réunion 
d’octobre organisée par la 
Mairie pour présentation 
d’un projet

5/ Ecole PMF et ouverture de classe
Ouverture de classe acquise (sera effectif d’ici 10 jours) suite au comptage par 
l’inspecteur lundi

6/ Préparation de l’AG du 10 octobre à 20h
A prévoir :
Renouvellement des membres du bureau
Point sur les actions demandées par le CQ à la Mairie
Bilan des grands événements et organisations de l’année

Pascale : informer la Mairie 
de l’AG pour diffusion dans 
le VAR

7/ Divers
- Changement des horaires des réunions pour permettre aux parents de se 
libérer plus facilement : 20h (sauf exceptions)

- Actions demandées :
Fontaine à eau : celle du mail Georges Brassens ne fonctionne pas
Réfection du pont au bout de l’av de l’Europe au niveau du péage de l’autoroute
(Courrier de M. F. Labarrere)

- Vitesse des voitures importante rue Emile Zola, ch de Mange Pommes, rue 
Jacques Prévert entre les dos d’âne très espacés => action à envisager

- JJ Méric signale, avec satisfaction, que les nuisances sonores nocturnes 
régulièrement subies ces dernières années n’ont pas eu lieu cet été » 

- Remarques de JC Marcoud sur le blog de port sud (cf mail du jour) : attention 
à ne pas casser les initiatives citoyennes...

Tous : horaires réunions 20h
sauf exceptions

C. Griet :
Suivi demandes concernant 
fontaine à eau, pont 

A suivre : actions pour 
réduire la vitesse dans les 
rues du quartier

Prochaine réunion du bureau du CQ
le jeudi 3 octobre 2019 – 18h30 et non 20h (cause conseil municipal en suivant)
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